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Requerimento
(Os dividendos da EDA e o atraso no aumento da produção de

energia elétrica a partir de fontes renováveis)

A produção de eletricidade a partir de fontes renováveis representa
apenas cerca de 38% do total de eletricidade produzida na Região
Autônoma dos Açores. Trata-se de um valor muito inferior às projeções
realizadas pela EDA e pelo próprio Governo Regional.

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais
aplicáveis, requeiro que me sejam prestadas as seguintes informações:

1. Que razões explicam a distância entre a produção de energia
elétrica a partir de fontes renováveis efetivamente realizada e as
projeções da EDA e do Governo Regional?

2. A distribuição quase integral dos lucros obtidos pela EDA nos
últimos anos sob a forma de dividendos aos acionistas prejudicou
gravemente a capacidade de investimento da empresa na área
das renováveis. O Governo reconhece este erro?
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